



### 3学年 性教育講話 12月10日

3年生を対象に「命を受け継ぎ生き育むものとしてみんなに考えてほしいこと」の演題で性教育講話会を実施しました。講師は、水戸地区8名の養護教諭グループです。先生方には、教科「保健」の復習に加えて「LGBTQ」「リベンジポルノ」など最新の話題についてもお話いただきました。また、生徒達はO×カードを使ったアンケートやマタニティ体験等を通し、命の大切さを学びました。



### 1学年 進路ガイダンス 12月11日

専門の講師をお招きし、1学年の進路ガイダンスを実施しました。4時限目は寸劇によるガイダンス「高校時代、だから重要なんだ」と「職業観を考える～なぞなぞが好きなおい師と高校生～」を鑑賞し、5・6時限目には13の分野に分かれて職業別体験学習をしました。今の自分の姿をみつめ、将来の進路へと目を向ける機会となりました。



### 1・3学年 異文化体験講座 12月12日

茨城大学に在籍する留学生を招き、1学年と3学年が合同で異文化体験講座を開催しました。来校くださったのは、ブルガリア・ロシア・タイ・ベトナム・インドネシア出身の6人の皆さんです。それぞれの文化や暮らしについて学ぶことで、世界の文化に目を向ける機会となりました。(県「一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業」で実施)



### 1学年 城里町行政出前講座 12月13日

6時限目、1学年を対象とした『城里町行政相談委員による出前講座』が行われました。今回は城里町の行政相談員2名、城里町役場から1名、総務省茨城行政監視行政相談センターから2名の方が来校くださいました。身近な問題や困った時の相談先としての行政相談員の活動を説明して頂き、私たちの生活が行政によって支えられていることを知り、行政を身近に感じる機会となりました。



### 1・3学年 「ギネス常北」に挑戦！ 12月13日

常北の伝統である「ギネス常北」に挑戦する『「ギネス常北」チャレンジタイム～常北の歴史に名を残せ！』を実施しました。この日は、「はしそばき」、「鉛筆立て」、「トイレトペーパー積み上げ」、「輪ゴム飛ばし」、「ピンポン球入れ」、「針穴通し」、「大声」の7種目の記録に1年生と3年生が挑戦しました。また、この日はNHKの「ジュウダイ」の撮影もあり、ギネスの取り組みも取材されました。



### 3学年 ソーシャルマナー演習 12月13日

社会人としての素養を育成することを目的に、大原簿記情報公務員専門学校水戸校の山本淳一先生をお招きして実施しました。挨拶、お辞儀、敬語、冠婚葬祭、会食などのマナーを学びました。生徒は戸惑いながらも意欲的に取り組んでいました。(県「一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業」で実施)



### 1学年 コミュニケーション演習 12月14日

今年度3回目のコミュニケーション演習を実施しました。講師には、渡邊記明先生(ATLAS RECORDS 代表)をお迎えし、『「会社づくりゲーム」を体験しよう』というタイトルで、6グループに分かれ、それぞれがホテルやコンビニ、介護施設などの会社を作って、人材を採用するというワークを通して、人のよいところを見つけるという演習を行いました。(県「一人一人が輝く活力ある学校づくり推進事業」で実施)



### 3学年 1日HR 12月11日

3年生の1日ホームルームを、東京ディズニーランドで実施しました。望ましい人間関係と社会性を育成することが目的です。生徒は班別で行動し、パークで働くキャストにおもてなしの心を感じるとともに、仲間とのコミュニケーションを楽しみ、思い出に残る1日を過ごしました。



### 2学年 修学旅行

12月9日(日)～12日(水)3泊4日の日程で、2年生が広島と大阪へ修学旅行に行きました。広島では原爆ドームや平和記念資料館で平和学習を行い、さらに宮島を訪れ世界文化遺産に登録されている厳島神社を見学しました。大阪ではUSJを一日満喫し、海遊館や大阪城も見学しました。広島や大阪の自然・文化・風土を存分に味わい、クラスの仲間とともに素晴らしい思い出を作りました。



### 1月の主な行事

- 8(火) 3学期始業式  
生徒会役員任命式・引継式 容姿指導
  - 9(水) 自転車・バイク点検  
朝トレコンクール②
  - 11(金) 3年ソーシャルマナー演習②  
2年進路ガイダンス②
  - 16(水) 2年異文化体験講座  
3年コミュニケーション演習②
  - 18(金) 3年スーツ着こなし講座
  - 22(火) 朝のあいさつ運動(保健・環境 女子)
  - 24(木) 1年英会話宿泊研修(～25(金))  
2年AED講習会
  - 28(月) 3年学年末考査(～31(木))
  - 31(木) 3年生を送る会
- ※2/1より3年生は自宅学習



### NHK (Eテレ)「#ジュウダイ」

1月17日(木) 19:25～19:50

本校の様子が紹介されます!